

Interesados en la miel e industria petrolera

República Checa abriría consulado en la Entidad

La miel para comprar y la industria petrolera para surtir maquinaria serían los rubros en los cuales embajador se interesaría en la Entidad, consideró el embajador Lubomir Hladik al anunciar la posibilidad de que se abra un consulado en la Entidad.

En entrevista con CRÓNICA de Campeche el diplomático planteó que la

relación con México se centraría en la industria automotriz, ya que la República Checa produce un millón 250 mil automóviles mientras que en el país se arman tres millones de vehículos.

Aclaró que tiene 10 meses desde que tomó posesión como embajador de su país en México, por lo cual espera aumentar la cooperación con Campeche.

Por lo tanto reveló que “estamos pensando en abrir un consulado de la República Checa, lo que nos ayudaría a establecer más contactos, más intercambio de informaciones sobre posibilidades y oportunidades”.

Destacó que el interés es sin duda en la industria petrolera, “nos interesa lógicamente la extracción de crudo,

porque hay muchas empresas checas que pueden ofrecer maquinaria”, aunque aclaró que pueden analizar cualquier rubro para invertir, “pero nos interesa todo, tenemos más de 30 empresas checas en México y quisiéramos poco a poco presentarles las necesidades de Campeche”.

Precisó que también les interesa ver lo que en Campeche se produce y se podría eventualmente exportar a la República Checa. Nos espera mucho trabajo”, acotó.

Expresó que aún está conociendo la producción local, pero resaltó que en la rama agropecuaria, “me interesó mucho la miel y algunas otras cosas. Vamos a ver con él tiempo que es lo que podría

encontrar mercado en la República Checa”.

De la relación comercial con el país, subrayó que también hay mucho interés en la industria automotriz.

“Los dos países son potencia por ejemplo en la industria automotriz, la República Checa produce un millón 250 mil autos, tres millones en México, entonces, usted se puede imaginar este es el rubro que más perspectiva tiene”, apuntó.

Aunque añadió que no solo contemplan el rubro automotriz, sino ampliar y buscar otras oportunidades, como puede ser el turismo, ya que “es muy importante y estamos buscando también en esa área”.(WCV)



Lubomir Hladik, embajador de la República Checa en México.